



Publikation im Pöschkli vom 4. Juni 2020

Schliessung Astdeponie „Plattis“

Die Astdeponie „Plattis“ ist ab sofort wieder geschlossen. Der Schlüssel kann zu den Schalteröffnungszeiten auf der Gemeindeverwaltung bezogen werden.

Wir bitten um Kenntnisnahme und danken für Ihr Verständnis!

Gemeindeverwaltung

Sportplatz und Pumptrack

Trotz der auf den 6. Juni in Kraft tretenden Lockerungen in Bezug auf das Corona-Virus gelten nach wie vor folgende Regeln:

- Abstand halten (2 Meter)
- Maske tragen, wenn die Abstandsregel nicht möglich ist
- Hygiene beachten (regelmässiges Händewaschen)
- Möglichst Home-Office

Aufgrund dieser nach wie vor geltenden Sicherheits- und Hygienevorschriften gibt es leider immer noch Einschränkungen im Alltag.

So sind aufgrund mangelnder Kontrollmöglichkeiten der Sportplatz und der Pumptrack nach wie vor nur für in Sils zur Schule gehende Schüler/-innen während den Unterrichtszeiten offen.

Diese Regelung gilt bis neue Weisungen seitens des Bundes erfolgen oder sich sinnvoll umsetzbare Kontrollmöglichkeiten ergeben.

Für die grosse Geduld und das Einsehen an alle ein herzliches Dankeschön.

Gemeindevorstand

Feuerwehrrübung vom Freitag, den 12. Juni 2020

Am Freitag, den 12. Juni 2020 wird die 1. allgemeine Feuerwehrrübung stattfinden. Diese beginnt neu um 19.45 Uhr.

Aufgrund der nach wie vor geltenden Sicherheits- und Hygienemassnahmen in Bezug auf das Corona-Virus findet der Grillabend nicht statt.

Besten Dank für die Kenntnisnahme!

Feuerwehrkommando

Einführung von Crossiety (Digitaler Dorfplatz)

Das Zusammenleben in Sils i.D. und Umgebung soll aktiver und attraktiver werden – lokal und regional. Ein Zusammenleben, das in der jetzigen Situation rund um das Coronavirus noch bedeutender wird. Um dieses Ziel zu erreichen, wurde am 01. Juni 2020 der digitale Dorfplatz von Crossiety in der Gemeinde eingeführt.

Die Einwohner-App verfolgt das Ziel, das Engagement und die Partizipation in der Gemeinde mit Hilfe einer übersichtlichen digitalen Kommunikation zu vereinfachen. Die nutzerfreundliche Anwendung ermöglicht es zudem, den Zusammenhalt unter den Einwohnerinnen und Einwohnern auch im digitalen Zeitalter zu stärken.

Gerade in der aktuellen Situation mit dem Coronavirus kann der digitale Dorfplatz eine wichtige Rolle in der lokalen Kommunikation einnehmen. Auf der App informiert die Gemeindeverwaltung über die aktuelle Lage vor Ort, Gemeinschaften geben Updates zu geplanten Veranstaltungen und die EinwohnerInnen helfen sich gegenseitig aus. Dies alles auf einer lokalen und vertrauenswürdigen Plattform, wo die Beiträge nur von Menschen gesehen werden, welche in der Umgebung wohnen.

Wer Crossiety nutzen will, registriert sich kostenlos mit seinem Wohnort.
Für Fragen stehen Martin Gross unter 078 754 90 92 oder Gianin Müller unter 081 651 12 79
gerne zur Verfügung.

Gemeindevorstand

Verschiebung Gemeindeversammlung vom 23. Juni 2020

Die ursprünglich auf Dienstag, den 23. Juni 2020 terminierte Gemeindeversammlung wird
auf Donnerstag, den 25. Juni 2020 verschoben.

Die Traktanden werden rechtzeitig publiziert.

Wir bitten um Kenntnisnahme und danken für Ihr Verständnis!

Gemeindevorstand

Fundgegenstand

Auf der Gemeindeverwaltung wurden 2 Schlüssel eines „ABUS-Schlusses“ abgegeben. Wei-
tere Auskünfte erteilt die Gemeindeverwaltung unter 081 651 12 79.

Gemeindeverwaltung

Gartenabfälle gehören nicht in den Wald!

Im Wald Gartenabfälle zu entsorgen ist nicht nur illegal, sondern fahrlässig. Dadurch können
fremde Pflanzen oder Schadorganismen ins Ökosystem eingeschleppt werden – mit teils
fatalen Folgen für die Waldgesundheit und hohen Kosten für die Waldeigentümer.

Weitere Informationen entnehmen Sie bitte unserer Homepage unter der Rubrik „Aktuelles“
(Gründeponien) im Wald oder „Crossiety“.

Gemeindekanzlei